



UP y APD colaboran para que la gestión colegial se profesionalice

Acuerdo

Convenio de modernización entre Unión Profesional y la Asociación para el Progreso de la Dirección

El presidente de Unión Profesional (UP), Carlos Carnicer, y el director de la Asociación para el Progreso de la Dirección (APD), Enrique Sánchez de León, han firmado un acuerdo de colaboración para potenciar la formación en todos los colegios profesionales de España.

Según este acuerdo APD aportará el asesoramiento técnico en las acciones formati-

vas que se lleven a cabo tanto por parte de Unión Profesional como de las organizaciones colegiales que se vayan sumando a la iniciativa.

Referente del sector

Este convenio, de carácter indefinido, responde al compromiso de modernización que han asumido las organizaciones colegiales y que se hace patente a través de la reforma emprendida por el Ejecutivo de la mano de la transposición de la Directiva de Servicios.

El presidente de Unión Profesional y del Abogacía, Carlos Carnicer, ha explicado que "el objetivo de UP es convertirse

en un referente de conocimiento del sector y para el sector de los servicios profesionales. Para ello, necesitamos rodearnos de los mejores".

Por su parte, Enrique Sánchez de León, director de la Asociación para el Progreso de la Dirección ha asegurado que "Desde APD consideramos fundamental colaborar en la formación de aquellos que gestionan los Colegios Profesionales, ya que su función es cada vez más relevante en nuestro desarrollo económico". La firma de este acuerdo conjunto con APD permite a Unión Profesional ampliar su red de socios. ♦ REDACCIÓN



Carlos Carnicer presidente UP. NEG